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SR6608光模块收光功率高是否有风险？

问：SR6608光模块收光功率高是否有风险？
答：我们通常建议光模块在建议范围之内，低于或者高于设备的正常范围值，均存在有风险，尽管有

时候高于正常范围值，还能正常使用，但是建议尽早排查，以防出现光模块异常，进而导致业务异常

，
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